

ACTA N° 017

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:15 hs del día 24 de noviembre de 2015, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Darío Toledo, Niver Núñez, Dr. Hugo Arellano, Esc. Washington Mendizabal.

En Sala se encuentra los Sres/as Concejales, Estrella Figueredo y Miguel Fajardo.

En secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación se pone en consideración el acta N° 015 y 016 las cuales son aprobadas por unanimidad.

Seguidamente el Sr. Alcalde hace usos de la palabra:

* Se hace entre de informe semanales del Sector Corralón.

* Próxima reunión sobre la Cuenca de la Laguna del Sauce, 10 de diciembre a la hora 14:00 en la Junta Departamental de Maldonado.

* Miércoles 25 de noviembre a la hora 12:00 en la Casa de la Cultura se mantendrá reunión con la Consultora a fin de profundizar en diferentes temas.

* Llegó un mail , informando e invitando a participar de la muestra fotográfica de Alejandra Forlán, la cual estará presente , el 25 de noviembre de 10:00 hs a 12:00 hs en el BPS Pan de Azúcar.-

* Liga de Baby Fútbol solicita la plaza “ 19 de abril” para el jueves 26 en horas de la tarde , de 18:00 hs a 22:00 hs, a los efectos de hacer entrega de los premios.

* La Sociedad Nativista José G. Artigas solicitó corte de pasto por el evento que se llevará a cabo el próximo 29 de noviembre a beneficio de un vecino.

* De charla mantenida con el Sub. Director de Obras, Sr. Camacho, transmitió que se enviará al Municipio de Pan de Azúcar un informe exhaustivo del Ing. Hourcade referente al barrio Goicoechea .

* En el día de la fecha llegó un mail , informando que el proyecto de Costa Serrana , integrado por los tres Municipio, Pan de Azúcar, Piriápolis, Solís y Lavalleja , presentado en la OPP, extraoficialmente estaría aprobado.

* De charla mantenida con integrante de la comisión del barrio La Viviana, plantean que los puntos verdes tendrían que ser mas, porque en su barrio también abarca la zona del abasto y la rotonda.

El Cuerpo resuelve mantener una charla con dicha comisión el próximo martes a las 18:00 hs en el propio barrio.

* Form. 822/2015, Mónica Fontes, solicita mudanza.

RESOLUCION: Pase a Oficina de Integración y Desarrollo Social para informe de Asistente Social.

* Form. 821/2015, INAU, solicita ampliación de Casa de la Cultura.

RESUELVEN: Se accede.

* Form. 818/2015, Iglesia Casa Oración, solicita escenario a los efectos de armar un pesebre viviente el 19/12/15 y corte de calle en Rincón y Lazo Batista.

RESUELVEN: Se accede al corte de calle, no al escenario por no contar con el mismo.

* Se da lectura de nota presentada por el Sr. Jhon Rodríguez Antúnez , proponiendo y solicitando colaboración a los efectos de realizar un festival de rock en el parque Zorrilla.

El Cuerpo de Concejales resuelve mantener reunión con el gestionante a los efectos de interiorizarse mas sobre el tema.

* Se pone en conocimiento sobre trámites realizados por retiro de 2 caballos sueltos en Ruta 9, frente a la reductora de UTE.

El Cuerpo de Concejales RESUELVE aplicar una multa de 5UR por la infracción cometida, realizándose resolución al respecto.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Darío Toledo, solicitando que los camiones del Municipio que trasladan podas y desechos no transiten por la ciudad con la puerta trasera abierta y que cuando salgan a la ruta se le coloque malla sombra.

En otro orden, expresa el Sr. Concejal que hay reiteradas quejas de los vecinos respecto a los vehículos estacionados en la vía pública en el camino que va hacia el km 110, frente al taller mecánico que está próximo al Club San Lorenzo, sugiriendo que los mismos sean trasladados a la calle lateral, en la cual se corre menos riesgo, ya que éstos ocupan espacio y dificultan el tránsito por la vía principal.

Reitera el Sr. Concejal que se notifique a los que realizan propaganda callejera sobre los desiveles, señalando que hay días que están bien y otros demasiado fuerte.

Informa el Sr. Concejal que los feriantes solicitan la posibilidad de que haya limpieza en los baños públicos ubicados por calle Leonardo Olivera los días domingos.

Expresa el Sr. Concejal que vecinos de barrio Sur le plantean la posibilidad de realizar limpieza de cunetas.

Respecto al parque Zorrilla, informa el Sr. Concejal que se comunicó con el Ing. Bladimir Iriarte consultándole si existía la posibilidad de conseguir especies nativas, señalándole éste que si, ya que hay viveros que lo proporcionan , sugiriendo que el Concejo elevara una nota a la Dirección Gral. Higiene o a División de Espacios Públicos, a fin de realizar las gestiones correspondientes.

Consulta el Sr. Concejal en otro orden, si los puntos verdes y la cartelería están prontos, expresando el Sr. Alcalde que se están realizando.

Considera el Sr. Concejal mantener reuniones con las comisiones barriales a fin de tratar el tema sobre los puntos verdes y la recolección de voluminosos, señalando que es fundamental el apoyo de las comisiones.

Da lectura el Sr. Concejal de nota realizada para ser elevada al Presidente de OSE, Sr. Milton Machado, y por su intermedio a todo el resto del Directorio, si el Cuerpo está de acuerdo, a fin de dar a conocer y expresar la preocupación de la situación que se vive en la ciudad respecto al saneamiento , la falta de conexiones al mismo , las dificultades de funcionamiento de la planta de tratamiento , la carencia de saneamiento en algunos barrios.

El Cuerpo de Concejales , por unanimidad, están de acuerdo con la nota realizada por el Sr. Concejal Toledo a los efectos de elevar al Directorio de OSE.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Dr. Hugo Arellano, informando que en calle Polidoro Estades y Julio María Sosa, hay un corte para conexión al saneamiento que está en malas condiciones, solicitando que el mismo sea reparado adecuadamente.

El Sr. Alcalde expresa que se le enviará al Director de OSE UGD un informe sobre los cortes de calles que la empresa contratada por el ente no repara correctamente.

En otro orden, señalan el Sr. Concejal que el vehículo de Conaprole sigue parando contra mano.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal expresando que un grupo de vecinos le planteo la posibilidad de cambiarle el nombre a la calle Agraciada en barrio Estación por el de la Sra.Artemia Fernández , la cual fue maestra y directora de la Escuela N° 78.

El Sr. Alcalde expresa que es un tema que resuelve la Junta Departamental, señalando que la calle Agraciada representa un hecho importante, sugiriendo que tal vez se podría ubicar otra calle o realizarse otro tipo de reconocimiento.

El Sr. Concejal plantea otra inquietud de los vecinos del barrio Estación, los cuales solicitan la posibilidad de que detrás del Comunal de Barrio Estación se haga un espacio con juegos para niños.

Informa el Sr. Concejal sobre una familia que está pasando una situación complicada en Nueva Carrara, pegado al Club, presentando registro fotográfico, la cual no tiene techo en su precaria vivienda, una situación muy angustiada; solicitan unas chapas ya que tienen puesto una lona , expresando el Sr. Alcalde que el muchacho se presentó en el Municipio y el trámite pasó a informe de la Asistente Social.

Siendo las 21:30 hs se retira el Sr. Concejal Esc. Mendizabal de mesa de sesión, ingresando a la misma la Sra. Concejal Estrella Figueredo, expresando que ha tenido la oportunidad de participar en la finalización de cursos de los talleres de la Intendencia , señalando que han sido muy positivos. Informando que estuvo intercambiando opiniones con la Supervisora del área de música , Fabiana Specker, y se trató la posibilidad de centralizar en algún espacio físicos los mencionados talleres a los efectos de coordinar mejor la actividad , ya que tiene la intención de integrar más cursos municipales . Considerando con la Supervisora que es una posibilidad de que la juventud se sienta motivada y crear un espacio cultural en un edificio.

Destaca la Sra. Concejal que pensó en el colegio San José, por ser un lugar céntrico y con varios salones y baños, poder centrar en ese lugar todas las actividades y que también se podría instrumentar junto a Políticas Diferenciales la posibilidad de tener un equipo multidisciplinario que apoyara a la escuela N° 54 y a todas en general , de la zona, y adolescentes con capacidades diferentes .

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Concejal Niver Núñez, consultando si la empresa de seguridad del parque informó sobre roturas de mesas , manifestando el Sr. Alcalde que no tiene conocimiento al respecto.

Solicita el Sr. Concejal la instalación saludable en las inmediaciones del IEPA , expresando el Sr. Alcalde que se está a la espera de la aprobación del presupuesto ya

que hay una partida para los mismos , como también para juegos.
Siendo las 21:50 hs se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

Miguel Plada
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar